
Definiti gli ultimi dettagli e la conseguente firma arriva anche

l’ufficializzazione. Per guidare il Basket Team Crema nella sua prima

avventura nella massima la Società presieduta da Paolo manclossi

ha deciso di affidare a Giuseppe Piazza, nel corso dell’ultima

stagione a fianco di coach Mirco Diamanti, la conduzione della

squadra. Una scelta condivisa e ponderata come ci riferisce il DS del

sodalizio cremasco Marco Mezzadra: “Fin da subito e nel momento

stesso in cui ci è stata comunicata, prima dell’inizio dei play off, da

parte di Diamanti che a fine stagione si sarebbe interrotto il

rapporto con noi a fine stagione, abbiamo chiesto e ottenuto la

disponibilità da parte di Beppe a rimanere a Crema. Con lui abbiamo

ritenuto e riteniamo che il progetto tecnico che abbiamo definito e

intrapreso lo scorso anno e che in questa stagione è stato portato

avanti brillantemente possa trovare la giusta continuità. Per le sue

capacità tecniche e doti umane, avendolo visto all’opera

direttamente anche nei periodi in cui Mirco non è stato disponibile

non abbiamo nessun dubbio che sia la persona giusta per guidare la

nostra squadra. Considerando anche la nostra intenzione, condivisa

con lui, di mantenere praticamente quasi del tutto intatto il gruppo,

pensiamo che la sua conferma nel nuovo ruolo sia la più congeniale
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e idonea”. Una proposta e una prova di fiducia quella formulata dalla

Società che è stata accolta con soddisfazione ed entusiasmo da

parte del nuovo head coach come traspare dalle sue parole:

“Quando un anno fa ho deciso di seguire Mirco, erano tanti i dubbi

soprattutto determinati dal fatto che mi dovevo allontanare da casa.

Avevo delle certezze considerando la lunga esperienza vissuta con

Mirco a riguardo soprattutto sul lavoro che avremmo potuto e

dovuto fare per raccogliere quello che era un obbiettivo dichiarato.

Ma poi a convincermi ancor di più della scelta fatta ho capito presto

che ero arrivato in un posto speciale. Sarei stato a contato con

giocatrici, membri dello staff e dirigenti di alto spessore umano. E

questo sia con la prima squadra che con il gruppo giovanile che ho

avuto il piacere di guidare in una stagione comunque complicata e

resa difficile da tanti imprevisti. Da qui non mi è stato difficile

accettare la proposta che mi è stata fatta e che mi ha fatto

immensamente piacere. Significativa di una stima che si è venuta a

creare nel corso di questi mesi e che sento non riguardi solo quelle

che possono essere le mie capacità tecniche. E questo uno stimolo

in più, se ce ne fosse bisogno, per affrontare un campionato di A1

che conosco bene e che affronteremo con l’obbiettivo di essere

protagonisti importanti cercando di fare tesoro di quanto fatto in

questa stagione e proseguendo quel cammino che ritengo poggi su

una buona e solida base di partenza”. Chiuso il capitolo allenatore

nei prossimi giorni parallelamente alle verifiche circa la disponibilità

che riguardano le conferme dovrebbero essere finalizzate quelle

trattative nel frattempo portate avanti dal DS Mezzadra impegnato a

definire l’assetto della squadra che affronterà la prossima stagione.
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